



Pelatihan Penataan Administrasi Tata Usaha Di Desa Kawo

Selly Tria Amanda

Administrasi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan dan Psikologi
Universitas Pendidikan Mandalika

Email: sellytria@gmail.com

Abstrak

Kurangnya administrasi pelayanan desa Kawo sehingga banyak yang ngantri dalam membuat surat-surat masyarakat banyak mengantri dalam membuat surat, kurangnya bimbingan dan pelatihan dalam pembelajaran komputer di Desa Kawo. Sehingga diperlukan adanya Pelatihan tentang penataan Ketatausahaan. Metode yang dilakukan adalah dengan memperkenalkan Software, Hardware, dan Brainware. Memberikan peluang kepada pemuda atau msyarakat Kawo yang memiliki kemampuan dalam bidang komputer untuk bekerja di kantor desa agar lebih cepat pelayanan terhadap masyarakat desa Kawo.

Kata Kunci

Pelatihan, Penataan
Administrasi, Tata Usaha

Pendahuluan

Desa Kawo merupakan desa yang bisa dibilang desa yang masih dalam proses pengembangan baik dari segi sarana dan prasarananya, masalah masalah yang terjadi dalam administrasi desa. Adalah keseluruhan proses pencatatan kegiatan pencatatan data dan informasi mengenai pemerintah desa pada buku registrasi desa yang meliputi administrasi umum, administrasi penduduk, administrasi keuangan, administrasi pembangunan dan administrasi lainnya dengan kata lain kegiatan kecil yang dilakukan agar administrasi desa dapat terwujud dengan tertib administrasi desa kawo. Adapun yang perlu dilakukan oleh kepala desa adalah dengan membuat aturan turunan tersebut dapat menjadi pedoman dalam penyelenggaraan admonistrasi pemerintahan desa kawo.

Permasalahan pemerintah desa yang pertama adalah berkaitan dengan keuangan. Perlu dipahami bahwa uang merupakan salah satu hal yang diperlukan untuk pembangunan desa. Meskipun di dalam desa tersebut memiliki SDM atau Sumber Daya Manusia yang unggul, namun jika tidak didukung dengan dana yang baik maka tentunya hal tersebut akan sia-sia. Maka dari itu, aspek keuangan memegang peran penting terhadap keberlangsungan dan kemajuan desa tersebut. Memang uang tidak selamanya harus mengandalkan pemerintah. Masyarakat di sana harus mulai menerapkan pola berpikir kreatif dan inovatif untuk mulai menggali apa saja potensi desa yang bisa digali dan diperkenalkan kepada masyarakat umum. Rangkaian penataan dan penertiban dalam pencatat sipil, pengelola informasi administrasi kependudukan serta pendaya gunaan hasil untuk pendayaan public dan sector lainnya.

Salah satu bentuk lainnya aplikatif dari konsep good governance adalah pemerintah yang mampu memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Pelayanan yang dilakukan oleh pemerintah meliputi semua aspek kehidupan masyarakat, termasuk dibidang kependudukan. Administrasi kependudukan mencangkup 3 komponen yaitu:

- a. Kegiatan penataan dan penerbitan dalam penerbitan dokumen dan data kependudukan melalui pendaftaran penduduk.



- b. Kegiatan penataan dan penerbitan dalam penerbitan dokumen dan data kependudukan melalui pencatat sipil dan,
- c. Kegiatan penataan dan penerbitan dalam penerbitan dokumen dan data kependudukan melalui pengelola informasi administrasi kependudukan serta pendaya gunakan hasil untuk pelayanan public dan pembangunan sector lainnya.
- d. Kegiatan dan penerbitan surat pengizinan suami/istri keluar negeri.
- e. Kurangnya administrasi pelayanan disa kawo sehingga banyak yang ngantri dalam membuat surat-surat masyarakat banyak mengantri dalam membuat surat, kurangnya bimbingan dan pelatihan dalam pembelajaran komputer di Desa Kawo.

Dari hasil observasi dan wawancara bersama mitra di temukan masalah/problem yang harus di berikan solusi dan berusaha untuk di selesaikan, oleh karena itu pada bab ini penulis akan membantu memberikan beberapa solusi untuk mengatasi beberapa masalah yang sudah disebutkan pada bab sebelumnya beserta solusi yang bisa penulis berikan, berinteraksi dengan berbagai jenis materi pembelajaran melalui komputer. kursus pelatihan berbasis komputer datang dalam berbagai bentuk dan bentuk. mereka dapat berupa buku teks yang disempurnakan dengan multimedia, tutorial, latihan latihan, atau bahkan simulasi dunia mikro. materi pembelajaran hadir dalam paket perangkat lunak pelatihan berbasis komputer. untuk mengakses dan mengikuti kursus ini, pelajar harus mengetahui cara menggunakan perangkat lunak

Metode Pengabdian

Pada era digital saat ini, komputer menjadi salah satu kebutuhan manusia modern yang mendasar. Komputer sendiri ialah perangkat yang menjadikan kegiatan manusia lebih efektif serta efisien guna mengolah data, mengolah angka dan menjadi sarana untuk menyampaikan informasi yang akurat. Didukung dengan adanya perkembangan jaringan internet saat ini sehingga menjadikan kinerja komputer semakin mudah dan menyenangkan. Tiga elemen dasar pada komputer yang perlu diketahui ialah:

1. *Hardware* (perangkat keras) merupakan perangkat komputer lengkap yang terlihat, seperti CPU, monitor, keyboard, mouse, printer, dsb.
2. *Software* (perangkat lunak) merupakan aplikasi yang digunakan agar komputer dapat bekerja sesuai dengan yang dibutuhkan oleh penggunanya. Beberapa *software* yang paling sering digunakan adalah Microsoft Office guna mengolah data.
3. *Brainware* merupakan orang yang mengoperasikan komputer dan merupakan perangkat komputer yang penting agar komputer dapat bekerja dengan baik.

Hasil dan Pembahasan



Gambar: Pelatihan Software Komputer

Program kerja KKN saya lebih berfokus ke pelayanan desa hasil yang dicapai dari kegiatan yang dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Meningkatkan kualitas kinerja sumber daya masyarakat kawo sebagailandasan pekerja.
2. Memudahkan masyarakat kawo dalam mendapat pekerjaan yang berhubungan tentang komputer, menambah wawasan masyarakat desa kawo tentang komputer dapat meningkatkan pelayanan di Kantor Desa Kawo.
3. Membantu pekerja dalam menyelesaikan tugas dengan cepat dan tepat.Memudahan anak-anak, pemudah kawo dalam meningkatkan kinerja atau semangat agar bias lebih muda dalam segala urusan tugas dan kerjanya.
4. Mempermudah masyarakat kawo dalam menyiapkan, menyimpan, mengelola, dan menghasilkan data berdasarkan pekerja yang berhubungan dengan komputer Hasil dari implementasi komputerisasi tersebut kepada para pegawai memberikan dampak yang positif karena dapat meningkatkan keefektifitasan kinerja dan efisiensi penggunaan waktu.
5. Membantu menyelesaikan pekerjaan dengan pengetahuan pengguna yang mumpuni dengan menggunakan komputer sebagai alat kerja.memudahkan anak-anak kawo dalam mengerjakan pekerjaan dan ujiannya nasional dalam menggunakan komputer.
6. Mempelajari jaringan komputer adalah anda nantinya akan dapat mengembangkan sebuah sistem jaringan komputer yang efisien dan juga hemat biaya, serta dapat menimplementasikan sistem jaringan komputer baru yang nantinya akan menajdi sangat berguna bagi banyak orang di desa kawo.

Kesimpulan

Penulis menyimpulkan bahwa kegiatan KKN yang bekerjasama dengan pejabat dan mitra dari penulis mendapatkan permasalahan kurangnya pengetahuanya tentang komputer harus segera di carikan solusi. Salah satunya yaitu permasalahan adalah terbatasnya kemampuan



aparat desa kawo dalam mengoperasikan komputer Untuk saat ini solusi yang sudah diberikan yaitu melalui kegiatan pelayanan masyarakat di kantor desa kawo.

Saran

Dari berbagai uraian penulis mengharapkan dukungan dari semua kalangan civitas akademik maupun masyarakat agar dapat menumbuh kembangkan kerjasama dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada dengan tetap mengedepankan kepentingan bersama dan orang banyak. menambah lowongan kerja lagi supaya masyarakat tidak banyak mengantri di ruangan staf.

Daftar Pustaka

- Buku Panduan, 2022, *KKN Tematik Merdeka Belajar*, Kampus Merdeka (KKN-MBKM UNDIKMA)
- Hobri, d. (2018). *Senang belajar matematika*. Jakarta: Pusat Kurikulum Dan Pembinaan, Balitbang, Kemendikbud